

Kodim 0811 Tuban Gelar Rapat Anggota Konsultasi (RAK) Primkop Kartika Ronggolawe

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Dec 21, 2022 - 18:43



TUBAN, – Rapat Anggota Konsultasi (RAK) merupakan hal yang mutlak harus dilaksanakan, karena RAK merupakan ciri dan sendi utama dalam menggerakkan koperasi. Selain itu, RAK juga merupakan implementasi dan semangat yang harus hidup dalam koperasi, yaitu asas kekeluargaan dan sebagai wujud pertanggungjawaban mengemban tugas dalam pengelolaan

koperasi.

Untuk itu, Kodim 0811 Tuban menggelar Rapat Anggota Konsultasi (RAK) Primkop Kartika Ronggolawe di Aula Letda Sucipto Makodim setempat, kegiatan dibuka oleh Kasdim 0811/Tuban Mayor Czi Gatot Palwo Edi dan diikuti peserta sebanyak 110 orang anggota Kodim 0811 Tuban, Rabu (21/12/2022).





Dalam sambutannya Ketua Primer Koperasi Kartika Ronggolawe, Lettu Inf Santoso mengatakan bahwa Rapat Anggota Konsultasi Primer Koperasi Kartika Ronggolawe TA. 2022 ini untuk mengevaluasi program kerja, Pendapatan dan belanja Primkop tahun 2022 dan juga untuk merencanakan program kerja, pendapatan dan belanja Primkop tahun 2023.

“Perlu adanya rapat persiapan (Rapat Konsultasi) sebelum RAT dilaksanakan, sehingga ada waktu untuk merumuskan kebijakan-kebijakan untuk meningkatkan kemajuan kesejahteraan anggota Koperasi kedepan yang lebih baik,” ungkapnya.

Sementara itu, Kasdim 0811 Tuban Mayor Czi Gatot Palwo Edi dalam sambutannya mengucapkan terima kasih banyak atas terselenggaranya kegiatan rapat anggota konsultasi ini.

Menurutnya, Rapat Konsultasi ini mempunyai arti yang cukup strategis dalam pengembangan koperasi ke arah yang lebih baik lagi, karena dalam RAK ini membahas tentang laporan pertanggung jawaban pengurus dan rencana kerja, serta rencana anggaran pendapatan dan belanja koperasi.

“Kasdim pun berharap untuk pengurus dan badan pengawas untuk meningkatkan profesionalisme, tertib administrasi, dan di landasi dengan dedikasi yang tinggi penuh kreatif, dan motivasi yang diwujudkan dalam sikap mental yang baik agar kepercayaan anggota terhadap pengurus semakin baik sehingga meningkatkan semangat kebersamaan,” pungkasnya.(Pendim0811)